伊勢警察署協議会議事録

令和4年度第4回伊勢警察署協議会	
日 時場 所	令和5年3月2日(木) 午後2時~午後3時30分 伊勢警察署4階会議室
出席者	1 警察署協議会委員 12名 上田聖子委員、右京博巳委員、大見由佳委員、 小川祐子委員、覺田満里委員、木本博文委員、 小嶋明美委員、杉浦信良委員、龍田芳子委員、 藤原嘉紀委員、村田鎭男委員、山下政宏委員 2 警察署 5名 署長、警務課長、生活安全課長、刑事第二課長、 交通第一課長
傍聴者数	なし
公開・非公開の別	公開
=	

議事概要

- 1 警察署長挨拶
- 2 管内の概況説明等
 - (1) 令和4年の犯罪情勢について(生活安全課長)
 - (2) 令和4年の交通事故情勢について(交通第一課長)
- 3 協議内容
 - (1) 防災無線について

<委員> 先ほど、生活安全課長から防災無線を活用して特殊詐欺等 の情報発信を行っていると説明を受けた。

> 私が住む地域でも防災無線が流れており、非常に効果的な 手段であると感じている。

今後も継続して情報発信を続けてほしい。

【署長】 先般、特殊詐欺の電話を受けた方がお金を振り込もうとしたものの、防災無線を聞き、自分がだまされていることに気づいた事例があり、警察としても効果を感じている。 本日の協議会でお話した内容は、家族や関係団体等、身近な人に伝えていただき、被害防止に協力してほしい。

(2) 不審電話について

<委員> 先日、「050」から始まる電話番号から着信があり、「いらないものはありませんか。」等と言われた。

そのときは断ったが、断らなければどのような被害に遭う おそれがあるのか教えてほしい。

【生活安全課長】 断らなかった場合は、買取り業者が自宅を訪れ、 「不要品を回収するが、他に貴金属等はないか。」等と要求されることが想定される。

不安に思うことがあれば、警察に相談してほしい。

(3) サポート詐欺について

<委員> 先日、パソコンでインターネットサイトを閲覧していたところ、警告音が鳴り、更に警告画面も表示された。 身近にパソコンに詳しい人がいたため、問題は解決したが、こういった場合、警察に相談しても問題ないのか。

【署長】 同じような内容の相談は、増加している。

伊勢警察署には、警察安全相談係が設置されているため、 気軽に相談していただきたい。

- (4) 宅配業者を騙る不審メールについて
 - <委員> 宅配業者を騙るメールが届き、メールに記載されたURLをクリックしたところ、公式サイトに酷似したサイトが表示された。家族に相談したところ、息子が「これは詐欺のメールと学校で習った」等と話をしており、学校教育と警察の広報・啓発活動が行き届いていることを感じた。
 - 【刑事第二課長】 私の元にも宅配業者からメールが届くことがあるが、本物か偽物か判別がつかないことがある。 このような場合は、インターネットで「宅配業者名、詐欺」

このような場合は、インダーネットで「宅配業者名、詐欺」 等と検索すると、詐欺事例が判明することもあるため、参考 としていただきたい。

- (5) 広報啓発活動について
 - <要員> 生活安全課長から伊勢市や地元テレビ局と連携して特殊詐欺に関する動画を作成し、三重県警察のホームページや動画 共有サイトを利用して広報していると説明を受けた。

このような映像での注意喚起は効果的であると感じた。 また、過去には伊勢警察署協議会で、三重県音楽隊の演奏 と特殊詐欺に関する寸劇を見学した。

こういった活動は今後も積極的に続けていただきたい。

【生活安全課長】 動画作成は、初めての試みであったが反響があり、 警察としても効果を感じている。

これからも、工夫を凝らして広報啓発活動を行い、被害防止に努めていく。

- (6) 交番・駐在所の統廃合について
 - <委員> 地元に交番があったが、統廃合により廃止された。 交番は、世界的にも「KOBAN」の名称で知られており、日本 の治安維持に絶大な効果があるため、廃止されたことは残念 に思っている。
 - 【署長】 警察では、交番・駐在所の再編整備を実施している。 再編整備により、廃止される交番や駐在所があるが、治安 を維持するため、廃止された地域については創意工夫を行い 対策していくので、ご理解いただきたい。
- 4 感謝状贈呈

備 考 報道機関1社1名